
（敬称略）

◇お世話になります 田辺ＲＣ 榎本 長治 様

◇委員会活動報告頑張って下さい

橋本、谷中、佐田、西谷、丸山勇人、楠本、中川

岡本、渡口、丸山博之、武田、木村、片井、山本

吉本、愛須、竹村、隠岐

◇台湾で6階席まである3500名の大ﾎｰﾙでF-1ﾚｰｻｰ

の佐藤琢磨たちとｽﾃｰｼﾞにたってきました。

我社の上場目標である年商60億円の達成と

『上場に向けて本格的な準備段階に入る』事を

ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ上に記載する事の発表の為です。

この一年間が、私の人生の集大成にしようと

頑張ります 北村

◇無事、元気になって戻って参りました 平尾

◇お世話になります(久しぶりだから) 丸山勇人

◇久しぶりです 内芝

◇早退おわびします 畔田

◇お花いただきます 吉田

◇奥様誕生日 森本

◇結婚記念日 前田、内芝

■本日のプログラムは先週と今週の2回に分けて、委員

会活動中間報告となっております。

各委員長さん、よろしくお願いいたします。

■本日は奉仕食となっています。ご協力、よろしくお

願いいたします。

■23日日曜日 RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）

へ平野君が参加してくれました。ご苦労様でした。

残る2月と3月の2回もよろしくお願いいたします。

■1月30日（日）日置川プロバスクラブ創立9周年記念

大会へ出席して参ります。

出席者は谷峯ガバナー補佐、隠岐 和彦君、会長の

西谷の3人です。

■先日の定例理事会報告です。

・ＲＬＩ参加について…参加費、交通費をクラブ負担

とする。 平野君の参加を承認。

・出席義務免除について…田中 邦臣君骨折治療のた

めの出席免除を承認。

・中間決算報告について…会計小山君より監査報告を

受け、承認。

・移動例会について…2月16日12時半～ビッグユーにて

例会。

プログラムはパソコン教室。詳細は後日連絡します。

・事務局について…事務員木村さんの退職のため事務

員募集をかける事を承認。

できれば当クラブ内の会員さんの紹介であってほし

いものです。

・事務室レイアウト変更について…武田君より図案と

説明を受けた後、承認。

■先週のガバナー事務所からの通知文書の続きが届い

ていますので情報として報告いたします。

回覧いたします。

例会中に回覧出来なかったときは事務局に保管して

ありますのでそちらでご確認ください。

■例会日時変更

◎御坊東RC

2月16日(水）→ 13日(日）午前10時30分～場所：南

部ロイヤルホテル「創立１５周年記念式典」

◎和歌山北RC

2月14日(月）→ 2月14日(月）時間変更 19:00～

◎和歌山東南RC

2月16日(水）→ 2月16日(水）場所変更 紀三井寺
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会員数 義務免除 欠席者数 本日出席率

52名 2名 9名 82％

1月12日 修正出席率 90％
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■回覧

・週報「田辺ＲＣ」

■連絡

・ガバナー事務所より「新聞ニュース及び広告記事」

が届いています。掲示しましたのでご覧ください。

今回は「インターアクト40数名の韓国海外研修」

を取り上げています。

広告には「ロータリーは、次代を担う青少年育成

を支援しています」としています。

・2010年手続要覧（1冊8ドル…1月は１ドル＝84円で

672円）が発行されています。

注文書を回覧いたしますのでよろしくお願いいた

します。

委員会活動報告

親睦委員会 片井 貢 君

本田委員長をはじめ、総勢１０名の大所帯

で活動しております。

夏の家族会川遊び、栗山さん別邸での花火観賞、年

末年始の大忘年会、家族新年会と毎年恒例の行事を趣

向を凝らしながら行ってきました。

プログラム委員会 佐田 一三 君

たのしいﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑをおこなってきました。

今後も楽しみにして下さい。

職業奉仕委員会 谷中 順次郎 君

・職業奉仕月間にむけて10月6日（水）、

例会にてRⅠ第2640地区職業奉仕委員会の佐藤

栄志様に職業奉仕について卓話をして頂きま

した。

・各会員事業所の経営理念（基本理念）を提出して

頂き、小冊子にまとめたいと思いますので、御協力

の程宜しくお願いします。

・職場見学として『秋津野ガルテン』の訪問を考え

ています。具体的な日程等はプログラム委員と相談し

ています。

社会奉仕委員会 橋本 隆 君

谷峯ガバナー補佐より東部小学校グランドの

トイレ改修をしてあげてはどうでしょうとの

お話がありまして、早速トイレ改修に取り組

みました。

9月16日に完成し、運動会に間に合い、後日会長、幹

事と共に田辺市教育長に目録を渡してきました。

環境保全では、11月10日に隠岐委員に新庄防潮堤の

つつじの植樹に対する経緯と経過をお話していただき

ました。

また、献血活動では、幹事の会社前で11月25日に5名

の参加者で献血を行っております。

残り半年、会員皆様の社会奉仕活動へのご協力切に

お願いいたします。

新世代委員会 吉本 正美 君

メンバーは私、吉本と副委員長の小倉さんです。

昨年の11月7日(日)に第30回ライラセミナー

が堺市の泉ケ丘ビッグアイにおいてありまし

た。田辺東ロータリーからは神島高校生2名

参加しました。全体では69名でした。

ライラ参加にあたりましては皆様にはいろんなご協力

を頂きました。中でも中嶋さんには手とり足とり御協

力していただきましてありがとうございました。

今年は3月5日・6日と高野山の恵光院におきましてライ

ラセミナーが予定されています。

先日、神島高校の平野教頭先生より3名の生徒より参加

したいと申し出があったと聞いております。順調に参

加してくれる生徒さんがいてくれてうれしい限りです。

なにか分からないけど思っているように物事が上手く

行きます。

世の中はいろんな人たちの寄せ集めで成り立っていま

す。

寛大で寛容な若者が育てられるようなロータリアンに

なりたいものです。

あと残り半年頑張りますのでご協力よろしくお願いい

たします。

国際奉仕委員会 武田 静也 君

前期、国際奉仕委員会は活動をしていません。

後期はWCSついて、外卓、セブ島視察をふまえて今後WC

Sをどうとらえていくかを検討し、来期につな

がるような活動をしたいと考えています。

Ｒ財団委員会 藍畑 春雄 君

1.R財団の活動と内容を理解する。

まだ理解できておりません。

2.会員一人当たり$100～200の支援をおねがいする。

前期では、$1800の支援がありました。

後期でも、引き続きご支援をよろしくお願い

します。

一月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄは1$84円です。

3.“未来の夢計画”を理解すると共に周知にも努め

る。

しかしながらまだ理解に至っておりません。

後期に少し頑張って理解に努めたいと思います。

米山奨学委員会 中川 文恵 君

H.22.7月～12月まで29名、39万円の寄付ご協力を頂い

ております。

あと半期、皆様方のの米山奨学生へのご

理解とご寄付よろしくお願いいたします。

プ ロ グ ラ ム


